
委員質問・意見等 
 

●東電に対する質問（１２月３日受付分） 

・６，７号機のタービン動翼について、技術委員会として新品に交換すること、とあるが、

交換するのかしないのか。このまま運転して状況をみるというのか聞かせてほしい。 

 また、壊れた羽根１枚ずつでなく、回転翼１枚全体を交換するのではないか。スペアパ

ーツとして持っているのか。 

 

●マスコミ報道に対する意見（１２月３日受付分） 

・まるで不安をあおるような見出しで書く新聞がある。内容を読んでみればそうでもない

のですが、見出しだけをつなげると現実と違うことを伝えているように思う。 


